



**6 Pièces**

**220 m<sup>2</sup>**

**Réf. V1473MGS**

**2 200 000 €**

**Cabris**

Maison à vendre (06530)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Charmante maison provençale avec vue panoramique époustouflante. Idéalement située à quelques minutes à pied du village de Cabris, cette magnifique maison provençale d'environ 240 m<sup>2</sup> offre une vue imprenable sur les collines, la mer et le lac de Saint-Cassien. Implantée sur un terrain d'environ 5 500 m<sup>2</sup>, la propriété est un véritable havre de paix, agrémenté de nombreux oliviers permettant la production de votre propre huile d'olive, de plantes méditerranéennes et d'une belle piscine chauffée pour des moments de détente en toute saison. Au rez-de-chaussée, vous découvrirez une grande cuisine ...

Charming Provencal house with breathtaking panoramic views. Ideally located just a few minutes' walk from the hilltop village of Cabris, this magnificent 240 sq.m Provencal house boasts breathtaking views over the hills, the sea and Lake Saint-Cassien. Set in grounds of around 5,500 sq.m, the property is a haven of peace, with numerous olive trees for producing your own olive oil, Mediterranean plants and a lovely heated swimming pool for relaxing moments in any season. On the ground floor, you'll find a large fitted kitchen, a bright living room with a working fireplace, and a bedroom with en ...

**JOHN TAYLOR MOUGINS**

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

